

POLITIQUE

LES NOUVEAUX AMBASSADEURS

Nouvellement accrédités au Gabon, les ambassadeurs d'Arabie Saoudite, Abdulrahman Salam Aldahas, du Cameroun, Edith Félicie Noëlle Ngaeto Zam, épouse Ondoua et d'Italie, Gabriele Di Muzio, ont présenté hier leurs lettres de créance au président de la République, Ali Bongo Ondimba.

Page 2

SOCIÉTÉ

CNAMGS : RIEN N'A CHANGÉ !

Les assurés de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) devront encore prendre leur mal en patience. La reprise des prestations dans les hôpitaux publics, à commencer par le CHUL, n'a pas eu lieu hier telle qu'annoncée par le Syndicat des médecins fonctionnaires du Gabon (Symefoga).

Page 6

JUSTICE

COMMERCE : LES DÉBOIRES DE TROIS FONCTIONNAIRES



Inculpés des chefs de contrefaçon des quittances et détournement de deniers publics ou de leur instigation, trois fonctionnaires du ministère du Commerce viennent d'être écroués à la prison d'Oyem. Parmi eux le directeur de cabinet du ministre, surpris, comme sa tutelle, de ce développement.

Page 9

ECONOMIE

LE BOIS À LA TRACE



C'est une initiative qui prend tout son sens en plein scandale lié à la disparition de 353 containers de ke-vazingo. La Zerp de Nkok vient d'ouvrir un bureau indépendant de certification et de traçabilité des grumes. Histoire de s'assurer de leur itinéraire depuis la forêt jusqu'à ses usines de transformation.

Page 4

SPORTS

PANTHÈRES : UNE ATTENTE QUI DURE



D'abord le 9 mai, puis le 13. Et depuis, plus rien ! L'attente autour de la désignation du nouveau sélectionneur des Panthères du Gabon (comme celle du Directeur technique national, DTN) pose question. Comme si elle révélait une lutte d'influence entre ministère des Sports et Fégafoot.

Page 11

POLITIQUE

L'appel du PDG

Page 2

SOCIÉTÉ

Bourse d'honneur "Ozavino" : c'est reparti !

Page 7

SPORTS

Boxe : la satisfaction du président fédéral

Page 12

n° 13024 - Mardi 21 Mai 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Fait divers

LES ACCIDENTÉS DE LA VOIE-EXPRESS



Deux accidents de la circulation se sont produits hier, à quelques minutes d'intervalle, sur la Voie-Express. Le premier à hauteur des Belles-Peintures, le second à l'entrée de l'échangeur du PK 5. Bilan : quatre blessés au total. Et des embarras de circulation inextricables.

Page 9

Pour moi quoi...

Depuis que la menace d'instauration d'une taxe foncière chez nous plane, c'est la panique générale du côté des grands propriétaires terriens. « Impôt foncier » ? On en entendait parler chez les autres des ex-colonies d'Afrique de l'Ouest. Mais pas au Gabon. Résultat, il y a ceux qui vivent pêle-mêle dans les quartiers sous-intégrés dans des habitats précaires et insalubres et les autres. Ces derniers possèdent des villas par-ci, des domaines par-là souvent sous bail administratif. Ils règnent en véritables seigneurs moyenâgeux sur des « territoires » immenses désignés « domaines ». Voilà, après près de 60 ans d'indépendance, on parle d'instaurer un impôt sur le foncier. C'est une véritable tragédie parce que, dit-on, chaque terre, chaque immeuble sera taxé au mètre carré. Là-bas

à Venez-Voir, Vie chère, Balise, Potos ou Adjougou, notre prière est que le législateur tienne compte des provinces, des villes, des quartiers et de la géographie de l'habitat. Comme chez les Blancs. Et c'est là que beaucoup regretteront d'avoir vu plus gros que le ventre. Sauf s'ils se débarrassent du trop-plein. Ainsi, vont-ils nous libérer des parcelles et des logements. Et on ne pouvait souhaiter mieux pour une meilleure répartition de la prospérité partagée. En tout cas, si cette affaire voit le jour, nous des mapanes, on est tranquilles. Vous connaissez ceux qui vont trembler. Et ce qui sera, pour une fois positive dans les impôts, c'est que l'Etat en butte à la crise financière qui va tirer son épingle du jeu quoi...

...Makaya